

DICORONA 675



DICORONA 675

DICORONA 675

Bei der neuen **DICORONA 675** handelt es sich um einen Hochleistungsfugenschneider. Die Maschine wird von einem 3 Zylinder Hatz Turbo Dieselmotor Type 3H50TICD mit knapp 60 PS angetrieben und ist mit der neusten Trockenschnitt Staub-Absauganlage (grössere Lüfterflügel und grössere Schlauchdurchmesser) bestückt. Der grosse Dieseltank mit ca. 28 Liter Volumen und die Tankuhr befinden sich links an der Maschine.

Die Maschine ist konsequent für den Trockenschnitt gebaut. Keine verschmutzte Fahrbahn dank der integrierten Staubabsaugung. Stets eine saubere, ausgekehrte Fuge und keine Belastung der Kanalisation durch Schneidschlämme. Der Trockenschnitt ist zurzeit im Schwarzelbelag möglich.

- 3-Zylinder Hatz Turbo Dieselmotor
- Hoher Wirkungsgrad dank Poly-V-Riemen
- Hochleistungstrockenabsaugung
- EU Stage 5, EPA Tier 4 final mit Dieselpartikelfilter
- Der Fahrtrieb ist durch ein hydrostatisches Getriebe bis zu 30m/min regelbar

*The new **DICORONA 675** is a high performance joint cutter. It is developed for any dry-cutting jobs in asphalt and the ideal machine for cutting longitudinal joints. It is powered by a 3 cylinder turbo Hatz diesel engine type 3H50TICD with almost 60 HP and is equipped with the latest dry-cut dust collection system (larger fan blades and larger hose diameters). The large diesel tank with a volume of about 28 liters and fuel gauge is located on the left side of the machine.*

The machine is built consistently for dry cutting. Thanks to the integrated dust unit, there is no soiled road or dust pollution. There is no load of the sewage system by cutting slurry. However, the dry cutting process only works in asphalt. The application in concrete is not possible.

- 3-cylinder Hatz Turbo Diesel engine
- High efficiency thanks to Poly-V belts
- Large dust collection system
- EU Stage V, EPA Tier 4 final, diesel particulate filter
- The traction drive is adjustable through a hydrostatic transmission up to 30m/min

Technische Daten / Technical data

DICORONA	675
Dieselmotor, Typ Hatz / Diesel engine, type Hatz	3-Zylinder Turbo Dieselmotor / 3-cyl. Turbo diesel engine, 43W, 58,4PS/HP
Vorschub / Driving unit	Hydrostatisch regelbar bis ca. / adjustable up to approx. 30m/min
Sägeblatt Ø / Saw blade Ø	350mm (500mm)
Schnitttiefe / Cutting depth	100mm (170mm)
Absaugung / Dust collection	Schlauch / hose D=70mm, Lüfter / blower D=255mm
Aushub / Saw blade rising and lowering	Elektro-hydraulisch / Electro hydraulic
Gewicht / Weight	ca. 760kg